

Echo, Echo, Echo, Echo

CET JEAN JAURES ARGENTEUIL

Plus de 15 profs manquants rien qu'au CET... Et le rectorat faisait la sourde oreille aux appels de la direction du CET et des profs !

Il y avait déjà eu deux demi-journées de débrayage, communes au lycée-CET, avec une délégation à la sous-préfecture mais sans grand succès.

Et ce fut le CET qui partit le premier, réellement en grève. Mercredi matin, les collégiens en AG décident tous ensemble que la grève sera reconductible tous les jours. Une délégation massive à la sous-préfecture est préparée. Il faut regretter l'attitude de l'UNCAL et de certains membres des J.C., qui refusent alors de participer démocratiquement à la lutte, et même de prêter aux collégiens leur mégaphone.

Cette attitude devait d'ailleurs se maintenir tout au long du mouvement, l'UNCAL voulant diriger seule la grève et monopolisant tous les contacts avec les syndicats enseignants et les parents d'élèves.

Nous avons gagné quand même puisque la quasi-totalité des profs manquants ont été nommés. Mais nous pouvons tirer une leçon essentielle : la nécessité de l'organisation la plus démocratique de la masse des collégiens.

Ceci nous a prouvé, à nous collégiens, qui avons toujours été tenus à l'écart des luttes de Jean Jaurès par l'UNCAL, que nous pouvions et comptions bien réagir et nous organiser pour les luttes à venir.

CET-LT de Nogent sur Marne

Mobilisation contre les brimades corporelles mi-novembre



CET JEAN MOULIN

QUAND LA DIRECTION AVALE DES SANDWICHES DE TRAVERS

Une sortie devait avoir lieu au C.E.T. Tout était prêt, ...c'était compter sans les sandwiches... Prétendant la disparition de 3 de ces précieux aliments prévus pour le repas de midi la directrice est montée sur ses grands chevaux. Aussitôt conseil de guerre. L'administration lance ses limiers sur « la piste du Jambon et du Camembert ». Interrogatoire en règle (tout juste s'ils n'ont pas fait appel aux compétences d'un spécialiste de Ponia. Chantage : « Si personne ne se dénonce vous serez privés de sortie » (la prochaine fois au cachot et au pain sec ???). Evidemment personne ne « lâche le morceau ». Résultat : pas de sortie !

Au-delà du côté « savoureux » (comme un camembert bien fait) de l'histoire cet incident montre la volonté de l'administration de faire régner un « ordre de fer » dans le C.E.T., n'hésitant pas à faire des humiliations mesquines.

CET DE TOCQUEVILLE (MANCHE)

Jusqu'à présent, c'étaient les lycéens qui dirigeaient les luttes vu que le CET est ?????? à un lycée et les collégiens avaient dû mal à s'organiser eux-mêmes. Pourtant, la vie dans le CET n'est pas marrante : trop d'heures de cours, manque d'aération dans les ateliers, évanouissements à cause du bruit, etc. Nous avons des intérêts propres à défendre. Cette année il faut que nous le montrions en nous organisant nous-mêmes.

Ecole Estienne

Journée de mobilisation sur l'Espagne avec commissions, films



C.E.T. DE EQUERDREVILLE (MANCHE)

L'an dernier on s'est battu pour un panneau d'affichage libre, une salle de réunion à l'intérieur du C.E.T., le droit de sortie entre midi et deux heures pour les demi-pensions et internes, les 10 %, un foyer avec un club information où on pourrait discuter avec les syndicats ouvriers.

D'abord, après une bataille des délégués de classe, nous avons obtenu le droit de sortie entre midi et deux. Pendant la grève, le directeur a accepté la mise en place d'un club information où nous pouvons inviter des gens de l'extérieur, en particulier les syndicats. C'est déjà ça, même si le directeur veut être présent chaque fois.

A cette rentrée un problème important, c'est posé : celui de la sécurité dans les ateliers. Il y a 2 ans un fraiseur c'est pris le bras dans la fraise. L'élève était trop petit pour atteindre la commande, et l'autre bras c'est pris dans la fraise ; ensuite il a été emmené à l'hôpital avec la fraise dans le bras. Heureusement un copain a eu le réflexe de filer un coup de pied dans le bouton d'arrêt.

A cette rentrée, un élève s'est mis le doigt dans une meule ; lui aussi a été emmené à l'hôpital. Nous avons obtenu de l'administration de mettre des boutons-arrêts sur toutes les meules qui n'en avaient pas.

CET DE GRANVILLE (MANCHE)

Depuis la rentrée, chaque classe élabore des cahiers de revendications. C'est mis sur les cahiers des délégués de classe et remis à la directrice. Elle signe pour montrer qu'elle a bien vu et dit ce qu'elle en pense sur les cahiers. Les cahiers retournent dans les classes où on peut discuter des réponses de la directrice et comment continuer.

Nous essayons aussi d'avoir des liens avec les anciens élèves.

